

Mathilde Oppliger
CVP-Fraktion

Postulat

Betreffend Kinderspielplatzkonzept

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu überprüfen und zu berichten, ob in der Gemeinde Allschwil ein Kinderspielplatzkonzept erstellt werden kann. Dieses Konzept sollte die Standorte und die Verteilung der Spielplätze in unserer Gemeinde aufzeigen. Zudem sollte der Standard und die Sicherheit der Kinderspielplätze und der Geräte von einer Fachperson oder einer Fachstelle geprüft und im Bedarfsfall angepasst werden.

Begründung:

Die Kinderspielplätze in Allschwil sind relativ phantasie- und lieblos gestaltet. Es könnte mit wenig Aufwand und Kreativität eine deutliche Verbesserung erreicht werden. Zudem gibt es nicht in allen Quartieren öffentliche Spielplätze. Unserer Gemeinde ist beliebt und die Bevölkerungszahl nimmt zu, die Anzahl der Spielplätze jedoch bleibt seit Jahren unverändert. Dies sollte überprüft und nötigenfalls angepasst werden. Ebenso wünschenswert wäre ein Spielplatzführer, welcher auf der Gemeinde abgegeben werden könnte.

Allschwil, 24. April 2010

CVP-Fraktion
Mathilde Oppliger

